

Gure Esku Dago organiza un acto por el derecho a decidir

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko martxoa(r)en 21-(e)an 11:51etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el viernes día 21 de Marzo de 2014.

EL DOMINGO A MEDIODÍA EN IRUN

Gure Esku Dago organiza un acto

por el derecho a decidir

21.03.14 - 00:16 -

Gure Esku Dago Bidasoa ha organizado un acto el domingo para fomentar la participación en la cadena humana que realizarán el 8 de junio. Desde las 11.00 hasta las 18.00, en la plaza San Juan, los interesados en participar en esta iniciativa podrán formalizar su inscripción. Además, a las 12.00, Gure Esku Dago prevé realizar «una foto multitudinaria y multicolor» a favor del derecho a decidir. Desde el colectivo quieren lograr en Irun y Hondarribia «el compromiso de 1.500 personas» para participar en la cadena humana de junio.